



ようちえんからのおたより

# 葉の花だより



寒さの中にも、少しずつポカポカと気持ちの良い暖かい日差しが感じられるようになりましたが、この冬は、気温の変化が激しく子どもたちの体調管理をしていくことが、各ご家庭でも大変だったと思います。

その中で、お遊戯会を無事に終えることができ、子どもたちの大きな成長を見ることができました。子どもたちの一生懸命な姿を見ていると胸が熱くなってきます。

そんな子どもたちも、明日からの3月は今年度最後の1か月になります。この1年の締めくくりです。この1か月を次の新しい年度に向けて、更なる成長につながる時期として大切にしていきたいと思います。

この1年間を振り返ると、子どもたちは、沢山の経験を通して自ら大きく成長したと思います。周りの人から応援してもらったり、認めてもらったりすると勇気ももらって、笑顔で元気になりました。そして、嬉しい気持ちになって、その周りの人たちに対して「ありがとう」という感謝の気持ちを持つことができました。

そんな、「ありがとう」をこれからも大切にしていきたいと思います。

「ありがとう！」は魔法の言葉です。

「ありがとう！」は人をハッピーにします。

「ありがとう！」は人を笑顔にします。



私たちも子どもたちに「ありがとう!」、子どもたちも周りの方に「ありがとう!」とみんなで感謝の気持ちを伝えあっていきたいと思っています。

園長 菅野 輝史

\* 未就イベントのお知らせ \* ■ 3月1日(金) 園庭開放・ひなまつり



Instagram



未就園児専用 LINE



LINE公式アカウント

# 菜の花ポロド『ゆきあそび』



『節分・豆まき』  
赤鬼さん&青鬼さんの登場で、  
泣いちゃった子もいたけど、  
最後は、  
みんなで『鬼はそと〜』  
鬼さんたちを  
追い払いました☆



少し緊張しちゃったけど、  
今までの練習の中でも、  
最高の演技&合奏合唱でした!!  
きっと子どもたちは、  
舞台を楽しみ、そして自信をつけ、  
またひとつ成長してくれたと思います☆

## \*お遊戯会 ゆりぐみ\*



こどもたちの真剣な表情に  
感動しましたお💎





オペレッタのカラオケ部分を増やす、  
2曲メドレーの早着替えダンス✧  
アイドル合奏と、全てにチャレンジ  
し続けたあかぐみさん!!!  
演技することを楽しみ、  
ほんとのアイドルさんに大変身☆

たくさんのお客さんの前でも、  
しっかり練習の成果を出せました!!

演目が終わった後の、

やりきって満足げな表情が印象的でした✧



## \*お遊戯会 あかぐみ\*



## \*お遊戯会 しろぐみ\*



笑いあり、涙あり✧

7人全員が主役のしろぐみさん☆

セリフにも感情が乗り、

表現力もさすがでしたお!!

終始楽しんで演じていた子どもたちに  
脱帽です(笑)



合奏では息を揃えて、マッチリ!!👏

合唱も難しい歌詞なのに、気持ちを含めて歌えて感動しましたお✧  
たくさんのお客さんの前でも堂々とし、成長した姿を見せれたと思います!

最後のお遊戯会、

子どもたちにとって、かけがえのない思い出になってくれたと思います☆

